

Protokoll des Treffens der Fachgruppe Medienpädagogik vom 19.10.2001 in Hamburg, 17.45 – 18.50 Uhr.

Anwesende: Ulrike Wagner, Maya Götz, Christian Doelker, Mike Sandbothe, Andreas Hedrich, Wolfgang Wunden, Claudia Lampert (Vorsitz), Daniel Süss (Protokoll); zu Gast: Herbert von Halem, Maik Prüter.

Begrüßung durch Claudia Lampert. Sie entschuldigt Ingrid Paus-Haase, die aus gesundheitlichen Gründen nicht anwesend sein kann. Die Tagesordnung wird gutgeheissen. Die Versammlung ist beschlussfähig (mind. 6 Mitglieder müssen anwesend sein).

1. Verabschiedung des Protokolls vom 28. Mai 2001

Kommentar zu TOP 5: Die aktuelle Liste der Fachgruppe umfasst 32 Mitglieder. Neu beigetreten sind in diesem Jahr: Judith Buck aus Klagenfurth und Mike Sandbothe, z.Z. in Bielefeld.

Das Protokoll wird mit Dank an die Protokollführerin verabschiedet.

2. Verabschiedung der Satzung

Bei Paragraph 4, Fachgruppenleitung, Absatz 1 wird geändert: „...aus dem Sprecher/der Sprecherin und bis zu zwei Stellvertretern/Stellvertreterinnen zusammensetzt.“

Mit dieser Änderung wird der Satzungsentwurf einstimmig verabschiedet.

3. Wahl der Fachgruppensprecher

Wolfgang Wunden führt den Vorsitz zu diesem Traktandum.

Die Sprecherin, Ingrid Paus-Haase, und die beiden stellvertretenden Sprecher/innen, Claudia Lampert und Daniel Süss, stellen sich zur Wiederwahl zur Verfügung. Ingrid Paus-Haase wird einstimmig gewählt, Claudia Lampert und Daniel Süss werden mit 7 Stimmen und je einer Enthaltung, gewählt.

4. Diskussion über die Homepage: www.sbg.ac.at/ipk/medpaed/

Der aktuelle Stand der Homepage wird online betrachtet und diskutiert.

Die page wird bisher verdankenswerterweise von Mario Eigl in der Freizeit gemacht. Beschluss: Ingrid Paus-Haase sollte beim Vorstand ein Honorar beantragen.

Gestaltungsvorschläge und inhaltliche Neuerungen:

Name konstant „Fachgruppe Medienpädagogik in der DGPK“, nicht bloss „Medienpädagogik“.

Leiste oben Mitte verschieben nach Seitenspalte links oder Zeile unten.

PDF-Dateien mit Publikationen von Fachgruppenmitgliedern.

Publikationen der Mitglieder des jeweils letzten Jahres auflisten.

Rubrik einführen: Aktuelle Projekte.

Neue Buttons einführen:

- 1) Medienpäda. Forschung: Maya Götz wäre bereit, die Rubrik zu betreuen.
- 2) Entwicklung eines Curriculums zur Medienpädagogik (vgl. Text von Christian Doelker, der verteilt wird).

Links zu:

- 1) DG Erziehungswissenschaft, Gruppe Medienpädagogik
- 2) GMK

Aktuelles:

Evtl. nicht via Button, sondern auf der Startseite integriert.

Basisliteratur Medienpädagogik:

Die wichtigsten ca. 15 Bücher zur Medienpädagogik der letzten 20 Jahre. Kurz charakterisieren. (Wolfgang Wunden ist bereit, dies zu erstellen.)

Nächste Schritte:

Finanzierung und Umfang klären. (z.B. Honorar für Webmaster)

Die Sprecher/innen kontaktieren Mitglieder für konkrete Aufgaben.

Navigationsstruktur per e-mail an Mitglieder senden zur Vernehmlassung.

5. Verschiedenes

Keine Meldungen.

Für das Protokoll: D. Süss / Zürich, 2. Januar 2002